

Etappenstopp des DFB-Mobils bei der SG Preming

Am Do., 01.10.2009 machte das seit Mai 2009 eingesetzte DFB-Mobil halt bei der Sportgemeinschaft Preming. Die DFB-Mitarbeiter Thomas Voggenreiter, anerkannter Fußballbildungslehrer aus Passau und Markus Kreißl aus München stellten bei der SG Preming die neuesten Trends in Sachen Training im Kinder- und Jugendfußball vor. Der aufgebaute Infostand des DFB und ein interessantes Preisausschreiben machte die Kids schon vorm Training heiß auf Fußball. Danach forderte Markus Kreißl die Preminger E-Jugendlichen auf dem Spielfeld im Rahmen ein 80-minütigen Trainingseinheit und Thomas Voggenreiter gab den 11 Trainern der SG Preming am Spielfeldrand dazu immer die entsprechenden fachkundigen Erklärungen und Praxistipps für ein modernes F- u. E-Jugendtraining. Nach dem praktischen Teil erhielten die Kinder von den DFB-Mitarbeitern je ein kleines „gif away“ und umzingelten das DFB-Mobil für das Gruppenfoto.

Im theoretischen Teil für Trainer u. interessierte Eltern wurde anhand einer Power-Point-Darstellung und fundierten Fachvorträgen von Markus u. Thomas den Trainern nähergebracht, wie der DFB seine Amateurclubs mit deren Trainern über Internet und aktuellen Fachbüchern derzeit informiert. In Sachen Mädchen- und Frauenfußball gab's im Hinblick auf die WM 2011 in Deutschland ausführliche Berichte darüber. Interessant, die „Mädels“ können sich vorgegebene taktische Übungen u. dergleichen viel schneller merken als die „Jungs“. Eingangssport Nr. 1 ist bei 70 % aller Mädchen in Deutschland der Fußball! Die SG Preming hat hier bereits den ersten Schritt in die richtige Richtung unternommen, da seit einigen Jahren schon eine Mädchen-/Damenmannschaft aktiv ist. Zum Schluss wurde noch ausführlich auf die Ausländerfreundlichkeit in Deutschland aber auch auf die Negativbeispiele durch gezielten Rassismus auf Deutschlands Sportplätzen eingegangen. Was aber hier in unserer ländlichen Gegend eher selten bzw. gar nicht der Fall ist.

Am Ende der Veranstaltung übergab Thomas dem Jugendleiter der SG Preming, Fredi Hain einen Adidas-Spielball und Markus übergab den 1. Vorstand Christian Endl eine kleine Urkunde, Flyer, Plakate u. Anleitungen, um das heute vermittelte Wissen gut umsetzen zu können und den Fußballsport in unserer Region fördern zu können.

(Bericht: Ch. Endl)